
 

       AMICALE DES ANCIENS d’ARAGO   
        Association des anciens élèves et personnels des Collèges et Lycée François Arago 

fondée le 27 janvier 1897 
 2 avenue du lycée 

66000 – PERPIGNAN 
 

       
 
 

Destinataires Internet 
 Mmes Carreras, Durand, Rovira, Rekas, Seret, Umbria  et Verdaguer. 
 MM. Alquier, Authié, Baixas, Banus, Bassou, Bile, Blanch, Carles, Cavaillé, Cazenove, Dartois, 
Duri, Garrigue, Grabolosa, Marty, Mestres, Paris, Pioli, Rieu, Roublique, Vals, Xech. 
Las administrateurs honoraires : Pignet, Salvador, Saquer. 
Destinataires courrier 
 Mrs. Bouvery, Lloancy. 
 

La prochaine réunion du Conseil d’Administration aura lieu le  lundi 2 septembre au lycée 

dans la salle Condorcet  (ex-parloir). 

après le baptême de la promotion Henri Salvayre (distribution du livret à 9 h 00). 

Le rendez-vous est fixé à 8 h 15 pour la préparation des livrets à remettre par classe. 

       La présence de tous les membres du Conseil d'Administration est indispensable compte tenu 
de l'ordre du jour qui comportera les sujets suivants: 

 - Approbation du compte-rendu de la dernière réunion du CA joint à cette convocation. 

 -  Programme d’activités 2024 

                 . préparation de l’Assemblée Générale annuelle, 

                 . le Réseau Arago, 

         . les Promotions d’élèves de Seconde, 

        . les sorties amicalistes,                                     

        . le site Internet, 

        . le prochain numéro de notre bulletin RICOCHET, 

        . le point sur les finances, les ventes (cravate, écharpe, accroche sac, CD)   

         et les adhésions,    

        . détermination du calendrier des dates des réunions mensuelles, 

        . questions diverses. 
 

Si vous ne  pouvez être présent(e) à cette réunion, merci de nous en informer 

                         Jean-Louis Authié  (tél. 06 07 31 23 12  ou  jeanlouisabl@gmail.com)  

                                                                     

                  Amicalement. 
 Élie GARRIGUE     

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

Si vous ne l’avez déjà fait nous vous demandons  
de confirmer ou non votre présence  

(Jean-Louis Authié  (tél. 06 07 31 23 12   
ou  

 jeanlouisabl@gmail.com) 
pour assurer la bonne remise des livrets de la nouvelle promotion. 



 

        
 
 
 

Principaux points abordés: 
 
1 – Compte rendu du Conseil d’Administration du 7 mai 2024 : il a été approuvé à l’unanimité.  
2 – Promotions d'élèves :  
      - Promotion 2024-2027 Henri Salvayre, ancien professeur au lycée et hydrologue : maquette en cours de préparation. 
        Le prochain parrain envisagé (à soumettre à l’aval lors de l’assemblée générale annuelle) sera le dessinateur Georges      
        Dunyach dit Jordi (contact avec la famille par l’intermédiaire de Pere Manzanares ancien d’Arago). 

- L’affichage des panneaux des promotions est effectif dans le hall (les trois promotions en cours) et dans l’espace  
        Simone Veil (toutes les promotions précédentes excepté les premières : Joseph Joffre, Joàn Pau Giné, Puig-Aubert,  
        Claude Simon, Arthur Conte + Henri Salvayre parrain de promotion à commander – demande faite auprès du proviseur  
        pour leur installation – à vérifier). 
3 – Dons - Financement (inscriptions aux concours des Grandes Écoles - Bureau des prépas) :            
      Problème rencontré : les dossiers de demande présentés par les élèves ont été remis au président quelques jours avant                     
      la réunion du CA. Compte-tenu de l’urgence du passage des examens oraux d’admission aux grandes écoles la  
      commission ad-hoc de l’AAA n’a pu être réunie et 1 chèque a déjà été remis à l’élève et les 3 autres élèves vont les  
      recevoir. Cette situation a engendré une discussion animée qui a amené le CA à définir après l’été une procédure stricte  
      de dépôt à l’avance des dossiers et de leur examen ainsi que la composition d’une nouvelle commission mixte à proposer  
      au proviseur (AAA, lycée, professeurs, représentants des élèves) chargée de statuer sur les dossiers. Une rencontre avec  
      des professeurs référents est souhaitée.  
      Au cours des débats une allusion à caractère politique non tolérée au sein de notre association a été émise par un membre 
      à l’encontre du proviseur et de notre président. Une suite pourrait être donnée conformément l’article 8 des statuts de l’AAA.       
4 – Stages des élèves (juin 2024) : 
      Le lycée a placé 75 % des élèves, l’AAA 20 dont 1 pour travailler sous la direction de S.Pioli dans l’amélioration du site  
      Internet de l’AAA, 40 élèves sans stage seront accueillis au lycée. Pour anticiper les stages 2025, l’AAA va se rapprocher 
     des milieux des chefs d’entreprises. 
5 – Réseau Arago : 
      - Le 29 juin l’AAA participera au Forum des Associations organisé par la municipalité de Perpignan sur le quai Torcatis. 
        Mise en place du stand à 8 h (détails à préciser en CA du 12 juin). Ouverture au public à 10 h.  
        Le lycée ne pourra être présent  
        Rappel : pour rectifier le constat actuellement négatif de l’opération (aucune annonce) JL.Authié confirme que l’AAA devra  
      à nouveau rencontrer les représentants des entreprises du département. 
6 – Sorties amicales :  
      - Les  25 et 26 mai en Andorre : le bilan a été présenté ; excellent séjour et magnifique accueil des 10 AAAAndorrans à la  
        satisfaction des 41 autres participants. 
      - La sortie automnale 2024 sera effectuée à Thuir / Castelnou ; M.Bile se rendra sur place auparavant.  
      - Prévisions : une rencontre située à mi-chemin entre Perpignan et l’Andorre pour remercier les AAAAndorrans et une  
        nouvelle visite du Mémorial de Rivesaltes est envisagée. Deux ont déjà eu lieu en mars 2016 (35 participants). 
      - Rappel : le décompte des 44sorties réalisées depuis 2002 et du nombre de participants (1858 au moins - vérification en 
        cours pour les premières rencontres). 
7 – Site Internet, Facebook, Instagram, WhatsApp:  
      - Rappel : le site est en cours de « nettoyage » (S.Pioli, P.Grabolosa) car il comporte de nombreux éléments qu’il convient  
        d’améliorer dans la communication de l’association et des problèmes techniques sont à résoudre.        
        S.Pioli actualise les diverses manifestations organisées au lycée. 
8 – RICOCHET: le futur numéro 2024 est en préparation tout au long de l’année (quelques articles sont déjà enregistrés).  
9 – Trésorerie et adhésions : E.Duri a fait le point sur les finances (saines) et les adhésions.     
      Il a aussi présenté l’évolution de la part du budget de l’AAA depuis 2017 (informations jointes en annexe).   
       En 2024 on compte actuellement 168 membres, soit 163 cotisants (dont 14 nouveaux) et 5 de droit (lycée); à noter que 40  
      adhérents de 2023 n’ont pas encore envoyé la cotisation 2024 et qu’en 2023 à  la même époque178 cotisations étaient  
      enregistrées. Un rappel est effectué régulièrement (Internet, courrier postal, téléphone) auprès des non cotisants.       
      Rappel : conformément aux statuts de l’AAA les sympathisants sont acceptés comme adhérents. 
      Informations sur les demandes de subvention : mairie de Perpignan (1000 € annoncés), Etat (2000 € demandés, dossier  
      déposé auprès du directeur local G.Stoecklin ancien d’Arago). 
     - Partenaires financiers : confirmations partenariat 2024 (1700 € pour l’instant): Milles, CAMAR, Delmas musique. 
        Rappel : le proviseur a donné son accord pour que la classe de BTS aide l’AAA dans sa recherche de sponsors. 
10 – Questions diverses :  

- Une annonce a été envoyée aux anciens d’Arago pour l’achat (30 € l’unité) des exemplaires du livre de JM.Rosenstein (« Lycée 
de 1808 à 2008 »). 

- Les membres du CA seront réunis le 11 juillet (9h30) à Torreilles (site de Juhègues) pour une cargolade en compagnie des 
conjoints (27 inscrits). Louis Carles s’occupera de la réservation. Le président et le trésorier s’occuperont des achats. 

- Des membres (hors enseignants) du CA ont été convoqués sur proposition du proviseur pour participer le 20 juin à  la 
délibération d’un jury BTS - Spécialité Conseil et commercialisation de solutions techniques. 

- La préfecture a envoyé le récépissé de modification du nouveau Bureau de l’AAA désigné en CA du 7 février 2027. 
 

 
Prochaines réunions 2024-2025 (à confirmer) du Conseil d’Administration:  

- 2024 : lundi 2 septembre (rentrée scolaire), 9 octobre, mardi 12 novembre (cérémonie), 11 décembre. 
- Date de l’Assemblée Générale avant le 21  décembre 2024 ou après le 6 janvier 2025 à déterminer.       
- 2025 : 12 février, 12 mars, 9 avril, mardi 7 mai (cérémonie) ,11 juin.  

 

Réunion du Conseil d’Administration du 12 juin 2024                                                    
Présents: 16 membres : Alquier, Authié, Bassou, Bile, Cazenove, Duri, Garrigue, Grabolosa, Lloancy,  

             Mestres, Paulin, Pioli, Rekas, Seret, Vals, Xech + 1 ancien d’Arago (Campins). 
Excusés: 12 membres : Baixas, Banus, Blanch, Bouvery, Carles, Carreras, Cavaillé, Marty, Paris, Rieu,  
                                          Rovira, Verdaguer 
 



 


